

MEHR ÜBER UNS

Unsere Augsgangbasis:

Ein Kind kann nicht zur Schule gehen, weil es aufgrund einer angeborenen Fehlbildung gehänselt wird. Eine Mutter sieht ihr Kind erblinden, weil eine einfache Operation unbezahlbar ist. Ein Vater hat durch einen Unfall einen Arm verloren und kann seine Familie nicht mehr versorgen. Für viele Menschen in den ärmsten Regionen der Welt ist das bittere Realität. Seit der Vereinsgründung 2008 arbeiten wir von Help! - Wir helfen! mit großem Engagement und großzügiger Unterstützung vieler Spender daran, dass vielen Menschen mit körperlichen Einschränkungen geholfen werden kann.

Unsere Mission:

Wir finanzieren lebensverändernde Operationen direkt vor Ort: von der Behandlung angeborener Lippen-Kiefer-Gaumenspalten, über Operationen am grauen Star, bis hin zu Prothesen für Kinder und Erwachsene. Wir sind auch da, wenn Katastrophen wie Taifune auf den Philippinen oder Erdbeben in Peru das Leben der Menschen zerstören. Ein Partnerkrankenhaus liegt zum Beispiel in Okigwe, Nigeria, direkt im Kriegsgebiet. Neben dem normalen Krankenhausbetrieb müssen zusätzlich Hunderte von Flüchtlingen versorgt werden. Wir haben Medikamente und weiteres medizinisches Material für die Versorgung der Flüchtlinge geliefert.

Unser Ergebnis nach 17 Jahren:

Rund 14.000 Menschen konnten wir so eine bessere Lebensperspektive geben. Mehr als 2,6 Millionen Euro haben wir in den Philippinen, Nepal, Peru und mehreren afrikanischen Ländern eingesetzt. 100% der Spenden kommen direkt an – **keine Verwaltungskosten, keine Abzüge**. Wir arbeiten komplett ehrenamtlich. Unsere Mitarbeiter in Deutschland prüfen jede Operation, jedes Bild, jeden Bericht. Gezahlt wird nur nach erfolgreicher Behandlung. So stellen wir sicher, dass jede Spende wirkt und zwar genau dort, wo sie am dringendsten gebraucht wird.

Wir brauchen noch mehr Unterstützung! Jede Spende bedeutet z.B. ein gerettetes Augenlicht, ein befreites Lächeln oder die Rückkehr in ein selbstbestimmtes Leben. „Tue Gutes und sprich darüber“ – Wir laden Sie ein, Teil davon zu werden. Helfen Sie uns, Hoffnung zu schenken – und geben Sie Kindern und Familien die Chance auf eine Zukunft in Würde. **Ihre Spende verändert Leben** – direkt, nachhaltig, menschlich.

Bitte Rückseite ausfüllen, für nur 12€
Jahresbeitrag Mitglied werden & vor allem
Kindern eine bessere Lebensperspektive geben.

Meine Anschrift:

Vorname, Name

Straße, Nr:

PLZ, Ort:

Telefon/Mobil:

E-Mail:

Geburtsdatum / Beruf

Bitte abtrennen und in einem
Briefumschlag senden an:



Help! – Wir helfen! e.V.
Eichenweg 6
74545 Michelstadt
Deutschland

Mit Ihrer Unterschrift auf der Spendenerklärung bzw. dem Mitgliedsantrag akzeptieren Sie unsere Datenschutzbestimmungen. Sie finden diese unter www.help-wirhelfen.de im Bereich „Datenschutzerklärung“.



MACHEN SIE ES WIE:

Christian Pötter, Geschäftsführer der Bauunternehmung Böpple
Jedes Kind hat das Recht auf ein gesundes Leben und eine hoffnungsvolle Zukunft. Doch für viele Kinder aus Schwellenländern sind wichtige Operationen unerreichbar. Wir, die Bauunternehmung Böpple, sehen es als unsere Pflicht, gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen und einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten. Soziales Engagement ist für uns keine Pflichterfüllung, sondern eine Herzensangelegenheit. Mit unserer Spende möchten wir die wertvolle Arbeit und das leidenschaftliche, ehrenamtliche Engagement von „Help! - Wir helfen!“ unterstützen. Wir freuen uns über jedes Kind, dem dadurch geholfen werden kann.

MEHR HILFE FÜR BEDÜRFIGE IN NEPAL

2019 hat unsere Zusammenarbeit mit dem **Matrika Eye Center in Kathmandu**, einer der führenden Augenkliniken in Nepal, begonnen. Seitdem konnten wir über 8.000 Menschen notwendige Operationen am **grauen Star** ermöglichen. Der gute Eindruck, den 2022 unser Mitglied Thomas Pfänder gewonnen hatte, hat sich auch 2025 beim Besuch durch Gretel und Heinz Zeisberger bestätigt. Garant für die erfolgreiche Zusammenarbeit sind die Organisationskompetenz von Sona Pradhan und die hohe fachliche Kompetenz von Chefarzt Kishorerai Pradhan.



Rijan Baral,
2 Jahre,
Behandlung
einer
zweitgradigen
Verbrennung



Aavash Singh,
9 Jahre alt.
Er kann mit
verheilter
Wunde
entlassen
werden.



Mutter und Kind bei
der Voruntersuchung



HELP!
WIR HELFEN!

KONTAKT

HELP! - WIR HELFEN! e.V.

Eichenweg 6 - 74545 Michelstadt

TELEFON: 0791 9782 7380

FAX: 0791 9707950

E-MAIL: kontakt@help-wirhelfen.de

VORSTAND

Heinz Zeisberger, Dr. Christiane Flaig,
Ömer Öztürk, Stefan Wahl

INTERNET: www.help-wirhelfen.de

FACEBOOK: www.facebook.com/helpwirhelfen

INSTAGRAM: www.instagram.com/help_wirhelfen

UNSERE SEKTIONEN



Mit freundlicher Unterstützung durch:
www.wenn.de

Neben den Geldspenden sind für unseren Verein auch die vielen Helferinnen und Helfer, die mit anpacken, eine große Unterstützung, z.Bsp. bei **Veranstaltungen** wie Benefizkonzerten oder dem Dreikönigslauf, Weihnachtsmärkten oder anderen Veranstaltungen.

Den Ideen sind keine Grenzen gesetzt. Vielleicht möchten Sie auch Socken **stricken** oder Karten **basteln**, deren Verkaufserlös an Help! - Wir helfen! geht. Oder Sie sind in Ihrer **Kirchengemeinde** engagiert und möchten bei einer Veranstaltung wie zum Beispiel dem **Weihnachtsbasar** oder dem **lebendigen Adventskalender** für Help! - Wir helfen! Spenden sammeln.

Auch hinter den Kulissen gibt es Aufgaben, zum Beispiel Pflege der **Social Media** Kanäle, der **Homepage** oder Hilfe bei der Erstellung dieses **Flyers**.

Wir suchen Sie!

Wir wollen noch mehr helfen und suchen Menschen, die sich gerne ehrenamtlich betätigen. Für jedes Zeitbudget gibt es bei uns passende Aufgaben.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören!
kontakt@help-wirhelfen.de

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.help-wirhelfen.de oder rufen Sie uns an unter Telefon: 0791 9782 7380

Selbstverständlich erhalten Sie für Ihren Mitglieds- und/oder Spendenbeitrag eine steuerlich absetzbare Spendenguitte. Help! - Wir helfen! e.V. ist vom Finanzamt Schwäbisch Hall mit Bescheid vom 19.12.2024 als gemeinnützig anerkannt.



MACHEN SIE ES WIE:

Eberhard Spies, Vorstandsvorsitzender

VR Bank Heilbronn Schwäbisch Hall eG

Die körperliche Unversehrtheit eines Menschen ist eine grundlegende Voraussetzung für ein gesundes und erfülltes Leben. Leider ist dieses Glück nicht jedem Menschen auf der Welt beschieden. Unser deutsches Gesundheitssystem bietet zwar hervorragende Möglichkeiten, um Menschen zu helfen, doch weltweit haben viele keinen Zugang zu modernen Operationen oder medizinischer Versorgung. Der Verein „Help! - Wir helfen!“ setzt sich mit viel Herz und Engagement dafür ein, Menschen in Not zu helfen und ihr Leben zu verbessern. Ob bei medizinischer Versorgung, Bildungsprojekten oder anderen Hilfsmaßnahmen – „Help! - Wir helfen!“ zeigt, wie viel Gutes man bewirken kann, wenn Menschen zusammenstehen.

Spendenkonto von

Help! – Wir helfen!

VR Bank Heilbronn
Schwäbisch Hall eG

IBAN:
DE85 6229 0110 0001 2340 21
BIC: GENODES1SHA

WINFRIED KRETSCHMANN

DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

„Ich danke allen, die sich mit viel Idealismus und Ausdauer engagieren, sehr herzlich. Help! – Wir helfen! steht für Menschlichkeit und Verantwortung und ist damit ein starkes Zeichen in unserer Zeit.“

„Ich wünsche dem Verein, seinen Mitgliedern und Unterstützerinnen und Unterstützern weiterhin alles Gute und viel Erfolg auf ihrem Weg!“

WINFRIED KRETSCHMANN

DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

„Ich danke allen, die sich mit viel Idealismus und Ausdauer engagieren, sehr herzlich. Help! – Wir helfen! steht für Menschlichkeit und Verantwortung und ist damit ein starkes Zeichen in unserer Zeit.“

„Ich wünsche dem Verein, seinen Mitgliedern und Unterstützerinnen und Unterstützern weiterhin alles Gute und viel Erfolg auf ihrem Weg!“

